

Mittendrin Gedanken

Frauenfreundschaften

Ein **grosses** Wort.

Haben Sie eine «beste» Freundin?
Was heisst «beste Freundin»?

Ich startete eine kleine Umfrage via Whats app.

WAS DENKST DU ÜBER FRAUENFREUNDSCHAFT.

Ein paar Ausschnitte aus den Antworten:

«Frauenfreundschaft ist für mich wichtig. Es tut mir gut mit gleichgesinnten etwas zu unternehmen, zusammen zu sein und einfach zu quatschen. (dies geht mit Männern nicht). Auch die Seele baumeln zu lassen. Es tut mir im Herzen gut.»

«Manchmal sind Freundinnen nervig aber ehrlich.»

«Frauenfreundschaft....hmmm, ich habe 2 Frauen die mich seit vielen Jahren begleiten. Die kennen mich gut. Frauen sind anders als Männer. Telefonieren, Gefühle ausdrücken zu können und diese auch verstanden werden. Das gegenseitige aufgehoben fühlen, das macht es aus. Enttäuschungen kann es auch geben. Wenn sich eine Freundschaft nicht mehr gut anfühlt und das Vertrauen schwindet. Freundinnen sind eine wichtige Säule im Frauenleben.»

«Im Moment kein Konzept dazu---habe andere Probleme»

Auch das gehört dazu. Solches im Raum stehen zu lassen. (und anzurufen)

Meine «älteste» Freundin begleitet mich seit mehr als 30 Jahren.
In diesen Jahren haben wir Beide viel erlebt—sehr viel.
Zeitweise hatten wir weniger Kontakt. Zuerst waren Ihre Kinder klein und dann meine. Dann war wieder Elternabend, oder Elterngespräch oder sonst etwas.
Wenn eine Freundschaft all dies «aushält», wird sie zu etwas speziellem. Zu einem Geschenk.
Danke dafür!

Das Danke sagen bleibt gerade in meinem Kopf....

Wann haben Sie ihrer besten Freundin oder einem lieben Menschen das letzte Mal gesagt:

SCHÖN, DASS ES DICH GIBT; UND DANKE FÜR ALLES.

Da es für jeden Tag schon lange ein «Heute ist der Tag des...» gibt, erkenne ich genau DIESEN Tag, egal wann Sie es lesen zum Tag der «Freundschaft». Sie dürfen es auch täglich lesen...

Ich wünsche Ihnen ganz viele gute Zeit mit lieben Frauen/Freundschaften.

Bleiben Sie gesund.
Megi Knüsel